

Pedro Ribas Ribas  
Ateneo 4 diciembre 2019

### **Unamuno: su aportación al socialismo.**

Durante la etapa franquista, la dictadura intentó enterrar a Unamuno, que fue tratado por la Iglesia católica como hereje, incluso como “maestro de herejías”, por lo que algunas de sus obras fueron puestas en el Índice, mientras las instituciones oficiales del régimen intentaban hacer desaparecer de la escena pública al autor vasco como maestro de las letras españolas. Afortunadamente sólo lo consiguieron en parte. En los años 70 del siglo pasado comenzaron a difundirse en España escritos, correspondencia, artículos antes muy desconocidos, entre ellos los correspondientes a su etapa socialista de 1894-1897.